



Angeli IMMOBILIER

DEPUIS 1980

5 Pièces

154 m²

Réf. 6690

1 440 000 €

St-Aygulf

Maison à vendre (83370)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Rare à la vente ! Emplacement de premier choix, à 100m des calanques et à 600m du centre ville, agréable et fonctionnelle villa rénovée avec piscine 7x4m, chauffée, au sel avec volet roulant de sécurité. De plain pied : séjour cathédrale de 60m2 avec cheminée insert, cuisine dinatoire équipée. 2 chambres avec placards, une salle de bains complète, toilettes séparées. A l'étage : une chambre de maître avec salle d'eau/toilettes attenants, balcon vue mer. Une chambre vue mer avec dressing et accès au grenier. Terrain plat et arboré de 962m2 environ. Belle terrasse carrelée de 30m2 environ avec ...

Rare for sale ! Prime location, 100m from the coves and 600m from the town center, pleasant and functional renovated villa with 7x4m heated salt pool with rolling security shutter. On one level: cathedral living room of 60m2 with insert fireplace, equipped dining kitchen. 2 bedrooms with wardrobes, a full bathroom, separate toilet. Upstairs: a master bedroom with adjoining shower room/toilet, sea view balcony. A sea view bedroom with dressing room and access to the attic. Flat, wooded land of approximately 962m2. Beautiful tiled terrace of approximately 30m2 with awning. 2 cellars, storage ...

ANGELI IMMOBILIER

621 avenue de la Corniche d'Azur - Villa Gabrielle - 83370 ST-AYGULF

[Contacter l'agence](#)





www.residences-immobilier.com

